



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PADANG EKSPRES

Senin 04 September 2023

Butuh Banyak Pihak Kembangkan UMKM

Padangpariaman, Padek— Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah mengajak Ketua Umum Dewan Pimpinan Pusat Gerakan Ekonomi dan Budaya Minangkabau (DPP Gebu Minang) untuk membantu pengembangan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Sumbar.

Menurutnya, Gebu Minang memiliki pengalaman dan koneksi untuk itu.

"Kita ingin UMKM Sumbar bertumbuh lebih cepat, kita melihat Gebu Minang secara pengalaman dan koneksi cukup efektif untuk itu," kata Gubernur Mahyeldi ketika menyambut kedatangan Ketua Umum DPP Gebu Minang, Oesman Sapta Odang (OSO) di Bandara Internasional Minangkabau, Padangpariaman, Ju-

mat (1/9) lalu.

Lebih lanjut Mahyeldi menyebut, untuk pengembangan UMKM lokal, pihaknya perlu berkolaborasi dengan banyak pihak, tidak hanya instansi pemerintahan tapi juga nonpemerintahan seperti organisasi kemasyarakatan, organisasi profesi serta para akademisi dan tentu para pelaku UMKM itu sendiri.

Pemprov Sumbar bersama Kementerian Parekrif RI bekerja sama dengan Badan Promosi Pariwisata Daerah (BPPD) Sumbar akan mengadakan acara Word Islamic Entrepreneur Summit (WIES) 2023 pada 6-9 september mendatang. Salah satu tujuannya untuk mendorong pertumbuhan sektor UMKM lokal dan nasional.

"Dalam pengembangan UMKM, kita berkolaborasi dengan seluruh pihak, semuanya kita maksimalkan, salah satu bentuknya adalah WIES 2023. Sedangkan, untuk merangkul perantau, selain upaya mandiri dari Pemprov, kita juga minta dukungan berbagai organisasi kemasyarakatan perantau minang, seperti Gebu Minang," terang Mahyeldi.

Sementara itu, Ketua Umum DPP Gebu Minang, Oesman Sapta Odang (OSO) menyampaikan para perantau Minang hendaknya bisa mengambil peran untuk membangun daerah karena secara koneksi dan relasi mereka memiliki jangkauan yang lebih luas dibandingkan pemerintah. (nia)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Senin 04 September 2023

Pengerjaan DAM Parit dan Irigasi

Libatkan Warga Lokal sebagai Tenaga Kerja

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur meminta kepada pengerjaan rehabilitasi DAM Parit dan jaringan irigasi agar maksimalnya para perkerjanya warga sekitar lokasi pembangunan. Semua itu penting dilakukan untuk meningkatkan ekonomi masyarakat setempat.

"Apalagi pengerjaan dengan swakelola masyarakat, karena itulah perlu warga setempat untuk perkerjanya," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai letakkan batu pertama rehabilitasi DAM Parit dan Jaringan Irigasi Tersier di Nagari Gadur Kecamatan Enam Lingsung, Padangpariaman.

Dengan suasana santai, informal dan penuh keakraban sambil duduk beralaskan tikar, Bupati Padangpariaman menyampaikan dukungannya



efa nurza/posmetro

ARAHAN—Bupati Suhatri Bur memberikan arahan usai peletakan batu pertama rehabilitasi DAM Parit dan Jaringan Irigasi Tersier di Nagari Gadur, Kecamatan Enam Lingsung, Kabupaten Padangpariaman.

terkait pelaksanaan kegiatan swakelola dengan pelaksanaan Gapoktan Bunga Mekar tersebut. "Laksanakan kegiatan ini dengan sebaik-baiknya, sesuai dengan spesifikasi teknis, gambar, dan semoga dapat dikerjakan tepat waktu," ucapnya.

Suhatri Bur menanamkan, karena kegiatan

ini dikerjakan dengan metode swakelola, maka ia meminta untuk mengoptimalkan masyarakat lokal sebagai tenaga kerja sebagai bentuk multiplier effect yang diterima dari manfaat kegiatan ini. "Karena ini dikerjakan dengan metoda swakelola saya minta untuk memanfaatkan tenaga dan sumber daya

dan material lokal," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Padangpariaman, Yurisman Yakub menyampaikan, kegiatan ini merupakan Optimasi Lahan Pertanian (OLP) dengan memanfaatkan dan meninggikan permukaan air untuk man-

faatkan kembali sebagai irigasi untuk persawahan lebih kurang 60 Ha di nagari Gadur dan sekitarnya.

Kegiatan ini bersumber dari tugas pembantuan APBN yang di belokasi di Padangpariaman. "Kita proaktif mencari dan memanfaatkan peluang sumber pembiayaan baik dari provinsi maupun dari kementerian pertanian untuk pembangunan pertanian di Kabupaten Padangpariaman," ujarnya.

Turut hadir mendampingi Bupati, Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan, Yurisman Yakub, Asisten II Zainil, Kabag Prokopim Arnedes, Camat Enam Lingsung Jony Firman, Koordinator dan PPL Kecamatan Enam Lingsung, Wali Nagari Gadur, Wali Korong Se-Nagari Gadur, Tokoh masyarakat, Ketua dan Anggota Gapoktan Bunga Mekar. (efa)

Baznas Siap Tampung Zakat Perantau

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan menjaga persatuan dan kesatuan antara ranah dan rantau sangat berguna dalam menjalankan program Padangpariaman berjaya dalam segala bidang pembangunan. "Karena pembangunan Padangpariaman butuh dukungan ranah dan rantau agar berjalan sesuai dengan cita-cita kita bersama dalam Kabupaten Padangpariaman," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai melakukan pertemuan de-

ngan Ikatan Keluarga Kenagarian Lubuak Pandan (IKKLP)

Katanya, melakukan silaturahmi dengan IKKLP ini sangat berguna untuk kemajuan Padangpariaman. kenapa tidak IKKLP yang sukses di rantau dapat menyalurkan zakatnya melalui Baznas Padangpariaman atau menanamkan investasi di Kabupaten Padangpariaman.

"Sebab, Kabupaten Padangpariaman memiliki banyak potensi yang belum tergarap secara maksimal, salah satunya potensi wisata sangat butuh investor

agar dapat mengolah potensi yang masih baru dan siap untuk dikembangkan dengan berbagai cara," ujarnya.

Katanya, investor dapat mengembangkan potensi wisata pantau atau wisata alam. Sehingga potensi tersebut dapat menghasilkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Padangpariaman, nanti PAD tersebut dapat dipergunakan untuk kelancaran pembangunan dalam daerah.

Makanya, setiap turun keluar daerah seperti pertemuan pertemuan sila-

turahim seperti ini selalu menyampaikan hal hal yang dapat membantu program pembangunan Kabupaten Padangpariaman yang lebih baik dalam segala bidang.

"Sekarang kita silaturahmi akbar 9 tahun IKKLP dan penguatan pengurus IKKLP Bandung Raya Pendopo DPRD Kota Cimahi. Mudah mudahan ada yang berminat masyarakat kita yang telah sukses menanamkan investasi atau menyalurkan zakatnya ke Baznas Padangpariaman," ujarnya.

Katanya, sarantak in-

duk balain ragam, sairiang indak balain mukasuik, indak balimpang nan bak kunik sarumpun kito nan bak sarai, manyawuak samo di nan janiah, manjalujuk tantang di nan salasai. Semoga Padangpariaman semakin jaya dan berjaya ke depannya," ujarnya.

Turut hadir Ketua DPRD Kota Cimahi, Ketua PKDP Cimahi, Palanta Kampung Guci, IKAR, IKM CIMIDEY, Palanta Padang Bukik, IPARO, IKP21, IKAMI, IKBAL, IKPRES, IKPARMA, IKPPB, IKAKO AMAL, Perkat Bandung dan para undangan lainnya. (efa)



BANTU PETANI Di DAPILNYA

Lagi, Anggota DPRD Sumbar H.M. Nurnas Serahkan Alsintan

Parit Malintang, Khazanah — Memerjuangkan petani dan nelayan di daerah pemilihannya bukan hanya merupakan teori janji-janji bagi anggota DPRD Sumbar H. M. Nurnas, akan tetapi dibuktikannya dengan konsistensi sebagai wakil rakyat yang berjuang pada masyarakat.

Seperti yang terjadi pada Jumat (1/9) di Jorong Pilubang, Nagari Kataping, Kecamatan Batang Anai, Kabupaten Padang Pariaman, H. M. Nurnas kembali menyerahkan bantuan khususnya petani yakni berupa alat mesin pertanian (Alsintan) di dapilnya yang merupakan aspirasi masyarakat pada kelompok tani dan wanita tani yang diperjuangkan anggota Fraksi Demokrat DPRD Sumbar H.M. Nurnas.

Adapun yang diserahkan hand tractor 16 unit, dengan rincian, 8 unit untuk Kecamatan Lubuk Alung, 2 unit Kecamatan Sungai Lima, 5 unit Kecamatan Ulakan Tapakih, dan 1 unit untuk Kecamatan Batang Anai.

Penyerahan 16 unit Alsintan untuk kelompok tani dan wanita tani dilakukan H. M. Nurnas, dihadiri langsung penerima, wali Jorong dan wali nagari, serta Dinas Pertanian Tanaman Pangan dan Horticultura Provinsi Dede, juga Welita dari Kabupaten Padang Pariaman.

Diantara Wali Nagari yang hadir yakni Wali Nagari Pungung Kasiak Dodi Marten, mengatakan kalau bantuan Alsintan yang diperjuangkan H.M. Nurnas sangat dibutuhkan masyarakat dalam meningkatkan penghasi-

lan pendapatan petani.

"Kami sangat beruntung memiliki anggota DPRD Sumbar seperti Pak Nurnas ini, karena selalu konsisten dalam memperjuangkan masyarakat, khususnya petani dan nelayan, sehingga semangat dalam meningkatkan produksi pertanian semakin tinggi," Dodi Marten mewakili masyarakat.

Dia juga berharap, agar H. M. Nurnas bisa tetap bertahan di DPRD Sumbar, tentunya harus didukung oleh masyarakat, sehingga perjuangan terhadap masyarakat berlangsung tanpa henti.

"Terus terang soal alsintan ini, saya tidak bisa jalan sendiri mewujudkan visi dan misi saya selaku Wali Nagari, untungnya ada Pak Haji Nurnas yang mau mendengarkan aspirasi petani di daerah kami, Pak Nurnas bagi petani indak ado jariah bapantang buliah, Insya Allah 2024 Pak Nurnas jadi mitra petani selalu," tambahnya.

Hal senada juga disampaikan Jasrman dimana ia memiliki kekayaan, H.M. Nurnas tidak akan pernah ingkar dari semua ucapannya, khususnya berkaitan dengan kepentingan masyarakat.

Diperkuat lagi oleh mewakili kelompok tani, Arsindo yang juga wali korong Kapalo Banda, Kanagarian Aia Tajun, kecamatan Lubuk Alung, dimana mereka siap dan akan selalu konsisten pula mendukung H. M. Nurnas untuk tetap bisa berjuang sebagai wakil mereka di DPRD Sumbar.

Kepala UPTD BMSPP mewakili



Anggota DPRD Sumbar H. M. Nurnas memberikan sambutan sebelum menyerahkan bantuan Alsintan untuk kelompok Tani yang dipusatkan di Jorong Pilubang, Nagari Kataping, kecamatan Batang Anai, kabupaten Padang Pariaman

li Dinas Perkebunan Hortukultural Sumbar Dede Sri Aulia menyikapi pernyataan penerima dan penyuluh mengatakan, semua usulan dari H.M. Nurnas bersih dan rapi, sesuai aturan.

"Semua Pokir Pak H. M. Nurnas di dinas kami semuanya clean and clear baik administrasi pengadaaan sampai ke penyerahan kepada kelompok tani dan kelompok wanita tani di berb-

agai nagari sasaran Pokir Pak Nurnas," ujar Dede.

Sekaitan dengan penyerahan Alsintan itu, anggota DPRD Sumbar H.M. Nurnas mengatakan, ini merupakan penganggungan aspirasi tahun 2023, dan penyerahan langsung diterima ketua kelompok bersangkutan.

"Kita tetap konsisten membantu masyarakat khususnya petani dan nelayan, karena ini

merupakan program unggulan pemerintah provinsi Sumatera Barat, guna meningkatkan swasembada pangan, sehingga ketahanan pangan tercapai dan petani semakin makmur, kebanggaan kita juga, alsintan yang kita bagikan saat ini adalah merk Yanmar," papar H. M. Nurnas.

Ia juga menegaskan, selain Alsintan, pemerintah juga harus konsens pada pengairan per-

sawahan, sehingga hasil produksi lahan pertanian semakin meningkat, dan bisa dirasakan banyak orang.

"Alsintan perlu tapi pengairan dan pupuk juga amat perlu, maka pemerintah harus focus untuk hal ini, sehingga program unggulan bisa terlaksana dan petani merasa nyaman dalam melakukan berbagai aktifitasnya," tambah Nurnas. (Syafrial Suger)